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Ata de Reunião- São Luís, t0l0glz0ti.
Assunto: Construção do Eixo Temático PDI/Capacidade e

Sustentabilidade Financeira.

Presente todos os membros, abriu-se a discussão sobre

sustentabilidade financeira da UEMA, o presidente falou sobre a capitação

de recursos para a IES estaduais, citou os moldes da PUC/UNICAMPI-SP e

os demais membros ouviram atentamente e deram mais sugestões, com

este assunto como maior empreendedorismo da UEMA.

Através dos professores e pesquisadores para apresentarem projetos

de Pesquisa, para o desenvolvimento maior da UEMA, em seguida o
presidente deu por encerrada a reunião, para discussão maior, no próximo

encontro dos membros do eixo temático.
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